



4 Pièces

304 m²

Réf. VM2023

17 250 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique PENTHOUSE, entièrement rénové et meublé, situé dans un immeuble, avec concierge, très recherché de par sa situation dans le quartier résidentiel du boulevard de Belgique. Il bénéficie d'une magnifique vue sur le Port et d'un environnement très calme. D'une surface totale de 304 M2, il se compose de : -au 13ème étage : hall d'entrée, spacieux séjour/salle à manger ouvert sur cuisine équipée à l'américaine, deux chambres avec chacune son dressing et sa salle de douches en suite, toilette invités, buanderie, terrasse de 35 M2 et escalier menant -au 14ème étage : terrasse roof en ...

Magnificent PENTHOUSE, fully renovated and furnished, located in a building with concierge, highly sought-after due to its location in the residential area of Boulevard de Belgique. It enjoys a magnificent view of the Port and a very quiet environment. With a total surface area of 304 M2, it comprises : 13th floor: entrance hall, spacious living/dining room opening onto open-plan fitted kitchen, two bedrooms, each with en suite dressing room and shower room, guest toilet, laundry room, 35 M2 terrace and staircase leading up to the living room. -14th floor: exclusive roof terrace offering an ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

